



Marzo 2023 **6**ta EDICIÓN

Buenas NOTICIAS

La Corporación de Promoción Económica ConQuito, es una entidad de derecho privado sin fines de lucro que gestiona, administra y articula proyectos, tanto del sector público como privado, en beneficio de los habitantes de Quito.

Resumen Mensual
Marzo 2023



Visita de delegación de expertos surcoreanos de Koica

Una delegación de expertos de Corea del Sur visitó Quito con el propósito de reunirse con el equipo técnico de ConQuito para evaluar el progreso del proyecto Fomento del Ecosistema de la Innovación. Durante su visita, los expertos se enfocaron en revisar el avance del Centro de Innovación de Quito iQ, busca través del que ConQuito fomentará la innovación y el emprendimiento en la ciudad. La visita fue una oportunidad para compartir conocimientos y experiencias entre ambos países en temas relacionados con el desarrollo económico y tecnológico.

[Ver más](#)



Más de 20 organizaciones participaron en el 1er Encuentro de Economía Circular

El 29 de marzo de 2023, ConQuito junto con más de 20 organizaciones, llevó a cabo el 1er Encuentro de Economía Circular en Quito. Durante el evento, se discutieron temas como la gestión de residuos, el uso eficiente de los recursos y la reducción de la huella de carbono. Expertos en la materia compartieron sus experiencias y mejores prácticas en la implementación de estrategias de economía circular. El encuentro también sirvió como espacio para la promoción de soluciones innovadoras y sostenibles para enfrentar los desafíos ambientales.

[Ver más](#)



ConQuito y PNUD promueven la transformación digital de 500 micro y pequeños negocios

Culminamos con éxito el programa En Marcha Digital, ejecutado por ConQuito con apoyo del Programa de Naciones Unidas para el Desarrollo. Un total de 511 micro y pequeños negocios completaron un proceso de fortalecimiento de capacidades para contribuir a su reactivación económica y transformación digital.

[Ver más](#)



Graduación de 56 cajeros bancarios del programa GENERA impulsa la inserción laboral en Quito

El 14 de marzo se llevó a cabo, en las instalaciones de la Corporación de Promoción Económica ConQuito, la ceremonia de graduación de 56 jóvenes quienes fueron capacitados para desempeñarse como cajeros bancarios, como parte del programa GENERA. Este programa es posible gracias al generoso apoyo de la Agencia Española de Cooperación Internacional para el Desarrollo (AECID) y es ejecutado por ConQuito junto con la Escuela Integral Clave Empresarial.

[Ver más](#)



Con gran acogida realizamos el 1er Foro Innovación y Turismo FIT-Q

El FIT-Q fue la primera iniciativa colectiva desarrollada por la mesa Quito Más Próspero, del Ecosistema de Innovación, Ciencia y Tecnología de Quito. El evento contó con una charla magistral, un panel de casos de éxito y la presentación de los avances de la Encuesta del Ecosistema de Innovación de Quito sobre Necesidades de Innovación en el Sector Turístico.

[Ver más](#)



Impulsamos pagos digitales en los Puntos de Alimentación Saludable

60 Agricultores urbanos participaron en las capacitaciones para implementar pagos con tarjeta de débito o crédito en los Puntos de Alimentación Saludable impulsados por el Proyecto de Agricultura Urbana Participativa AGRUPAR de ConQuito.

[Ver más](#)



El alcalde de Quito visitó el Museo Interactivo de Ciencia junto a 71 jóvenes del programa Escuela Taller Quito

El alcalde de Quito, Dr. Santiago Guarderas, participó en el evento "ETQ avanza", realizado en el Museo Interactivo de Ciencia, en el que fue testigo del aprendizaje práctico de los estudiantes en oficios de albañilería, carpintería, tecnología digitales y agricultura urbana. El programa Escuela Taller Quito (ETQ) es posible gracias al generoso aporte de la Agencia Española de Cooperación Internacional para el Desarrollo (AECID) y es ejecutado por ConQuito para el apoyo de instituciones aliadas como el Centro Una Familia de Familias

[Ver más](#)

¿En busca de trabajo?

Te ayudamos a encontrar tu próximo empleo

Labora **Uio**
Bolsa Metropolitana de Empleo



¡Presta atención!

Genera

Entregamos becas para capacitaciones

[Postula aquí](#)